

令和3年10月25日

10月20日(水)に体育祭が行われました。今回は、控え席ではマスク着用などの感染対策に加え、学年別で行われました。準備期間や、練習時間の短い中での開催でしたが、各クラスで決めた目標に向かって頑張っていました。規模は小さくなりましたが、どの種目においても、自分の全力を出している姿があり、仲間を拍手で応援している姿が見られました。仲間と一緒に一つの目標に向かって取り組んだことを、次の行事や今後の生活に活かして欲しいと思います。これからも活かしましょう。



総合優勝 2組 準優勝 1組



～みんなの感想～

- 1組「目標で全力を出すと書いたので、出せる限り出してみたらすごく楽しかった。」  
「前向きな声かけができたと思います。」
- 2組「クラスみんなのいろいろな一面がみれたし、みんなが笑顔でいたし、楽しかった」  
「クラスみんなでやったっていう感じがあって楽しかったしうれしかった。」
- 3組「クラスみんなで盛り上がる事ができたので楽しかった。」  
「全員リレーでは苦手な走りもがんばれて、なによりみんなで楽しむことができてよかった。」
- 4組「全力で楽しめた。練習の時よりも力を出し切ることができた。」  
「大縄のかけ声がすごくよかったです！！」



～「第2回進路説明会」について～

11月12日(金)13時30分より、進路説明会を行います。3年生対象のものですが、2年生の保護者の方も参加していただけますので、参加ご希望の方は担任までお知らせください。なお、資料のみをお渡しすることもできますので、資料をご希望の方もお知らせください。